



El catalán que mete miedo a Paris Hilton

GENTE P/24



MADRID | JUEVES 2 DE JUNIO DE 2005

Daniela y Ronnie, en su propio culebrón



TELEVISIÓN P/24

Holanda remata la Constitución europea

REFERÉNDUM Tras la estela de Francia, y como adelantaban las encuestas, los holandeses han rechazado con sus votos el tratado. En un claro resultado, el 62% de los ciudadanos ha dicho no. p/08

SALUD Y ESTÉTICA P/19

La mala alimentación hace a los niños obesos y tristes

Amnistía de multas en el norte de la capital

TRÁFICO La escasez de agentes de movilidad en el norte de la ciudad hace que no puedan cubrir todas las calles asignadas y muchos conductores no paguen por aparcar. Pese a esto, cada mes se imponen 10.000 multas en Madrid. p/02

Ofensiva estival contra las esperas quirúrgicas

Los hospitales mantendrán en marcha 155 quirófanos más que en 2004

LOS BISTURÍS son para el verano, como las bicicletas. En los meses de más calor del año, cuando las autoridades avisan de los peligros de la deshidratación y la insolación, los quirófanos de la región (155 más que en 2004) recibirán miles de pacientes que esperan una intervención. El consejero de Sanidad, Manuel La-

48.508 OPERACIONES

• Las listas de espera más largas se dan en cirugía general y digestiva (7.867 intervenciones pendientes). Más de 7.000 madrileños esperan también su operación de traumatología.

mela, presentó ayer el plan de uso de las mesas de operación en la canícula, que pretende sacar partido a la relativa calma de los hospitales en los meses de vacaciones.

En la medida en que la capital ya no está tan desierta como solía ocurrir durante los meses del verano, los hospitales continuarán abiertos

para realizar casi 50.000 operaciones entre julio y septiembre. Será incómodo sufrir una operación con el bochorno, pero el tiempo apremia a Esperanza Aguirre: debe terminar con las listas de espera en diciembre como prometió, ya que supeditó su permanencia en el cargo a este compromiso. p/03

metroCASA

Hoy en páginas centrales



«Francia dice 'no' para ponernos en ridículo»

TERESA NÚÑEZ
ESCRITORA

LACOLUMNA P/10

Cae la mayor red de sustancias dopantes

ANABOLIZANTES Policía y Guardia Civil desarticularon la mayor red de tráfico de anabolizantes, esteroides y hormonas de España. Entre las sustancias había algunas de engorde de ganado. p/06

Robredo se ahoga en la orilla de las semifinales



ROLAND GARROS El tenista catalán Tommy Robredo se quedó a las puertas de las semifinales del torneo parisino. Después de casi tres horas y media de partido, quedó eliminado por el ruso Nikolay Davydenko en cinco sets. p/13

PHOTOESPAÑA 2005 LA MIRADA SOBRE LA CIUDAD



CARLA CASQUA

Cada bar dispondrá de control de alcohol

El Congreso aprueba obligar a los bares nocturnos a que proporcionen alcoholímetros.

La Comisión de Seguridad Vial del Congreso aprobó por unanimidad una propuesta de CiU para que los bares y discotecas que abran en horario nocturno y sirvan bebidas alcohólicas dispongan de alcoholímetros con los que los clientes puedan saber si están en condiciones de conducir un vehículo. La medida persigue

promover la figura del conductor alternativo, es decir, turnos de abstinencia para que conduzca cada noche el que no beba. p/06

El canon se lleva el 40% de cada CD

AUTORES El canon que la Sociedad General de Autores recauda en cada CD virgen supone un 40% de su precio, un porcentaje que alcanza el 60% en el caso de los DVD. El uso de estos discos digitales para hacer copias privadas de material propio sólo es del 13,2%, mientras que el resto se usa para copiar material pirata o para distribuir copias fraudulentas que no pagan derechos. p/12

LA FIESTA ANUAL de los amantes de la fotografía ha abierto en Madrid. El tema elegido para las múltiples exposiciones de PhotoEspaña 05 es la ciudad. La visión del artista taladra la lente y refleja el paisaje urbano en esquinas, bares, casas, tiendas, risas y conversaciones,

captadas en todo el mundo. Más de 100 fotógrafos regalan al espectador flashes de vida callejera, poses e instantes robados a una acera cualquiera. De día o de noche, la calle es, en la presente edición de la muestra, el espejo del alma. p/16 y 17

HOY MAÑANA
+30 +15
Soleado
ELTIEMPO P/11